

4. Generation übernimmt das Ruder

Das Restaurant Bürgin in Wittinsburg wurde von der vierten Bürgin-Generation übernommen. Stefanie und Richard Bürgin sind seit diesem Sommer Geschäftsführer des gemütlichen Restaurants «uf em Wyttschbrg».

Sie haben es von Richards Eltern Margrit und Bruno Bürgin übernommen, die es über 20 Jahre zusammen mit Ernst Bürgin geführt haben.

Das Restaurant Bürgin wurde 1903 von der Bauernfamilie Eduard Bürgin gegründet. Die damalige Dorfbeiz bestand aus einer kleinen Stube im Bauernhaus. Von 1999 bis 2000 wurde das Restaurant komplett neu gebaut sowie vergrössert und bietet nun Platz für bis zu 120 Personen.

Das Restaurant Bürgin ist für die Metzgete im Winter, für saisonale und regionale Küche wie auch für die gemütliche Terrasse im Sommer bekannt.

Stefanie Bürgin arbeitet seit bald zwei Jahren im Betrieb und ist für den Service zuständig. Sie hat eine abgeschlossene Lehre als Köchin und Restaurationsfachfrau sowie



Auf Ihren Besuch freuen sich die Gastgeber Stefanie und Richard Bürgin.

Bild zvg

das Wirtepatent. Richard Bürgin ist seit bald fünf Jahren im Restaurant Bürgin tätig, um seine Eltern zu unterstützen. Auch er hat eine abgeschlossene Lehre als Koch und das Wirtepatent. Mehrere Jahre Berufserfahrung in diversen Küchen der Schweiz helfen ihm, das Küchenteam zu führen. Die gut bürgerliche Küche, der zuvorkommende Service und die gemütliche Atmosphäre bleiben bestehen. Den jungen Wirtsleuten ist es eine Freude, den Familienbetrieb

weiter führen zu dürfen. Sie freuen sich auf alle Herausforderungen, die auf sie zukommen werden. Ebenfalls möchten sie Margrit, Bruno und Ernst danken für die gute Führung des Restaurants.

Restaurant Bürgin,
Unterdorfstrasse 12, Wittinsburg,
062 299 12 41,
www.buergin-wittinsburg.ch

Demnächst im Restaurant Bürgin:
Metzgete vom 16. bis 18. November.